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主办：信阳市环境保护局

信阳市淮河源项目办公室

不断“刷新”的记录
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“刷新”是今年固始县电业局的
常用词。

6

月
28

日，固始
110

千伏
根亲变电站投运， 使固始电网粗具
规模。

10

月
26

日，工程投资
1.9

亿
元的固始南

220

千伏输变电工程项
目通过审查， 标志着固始电网又迈
出具有里程碑意义的一步。 截至今
年

10

月， 固始配网
10

千伏线路故
障跳闸和配变故障率同比减少
40%

。 成为固始电网发展的一次历
史性突破。

让主网更坚强
“过去电压低， 有空调没法用，

今年电压高了， 家里一下子买了两
台空调，今年夏天没有受罪。”

9

月
24

日下午， 赵岗乡大圩村桂诗忠告
诉笔者，自从在家门口建了变电站，

他家的冰箱、空调可以正常使用了。

桂诗忠所说的变电站是今年
6

月
14

日投运的赵岗简易变电站。

赵岗乡以前与另一乡镇合用一
条

10

千伏供电线路， 经常停电，用
电高峰时段， 到户电压只有

170

伏
左右。月供电量从未超过

40

万千瓦
时。简易变电站投运后，经历了夏季
高温和狂风暴雨的考验， 赵岗乡供
电线路没有跳过一次闸，

8

月份供

电量
78

万千瓦时。

变电站如同心脏， 如果心脏负
载过重，内动力就会不足，甚至会出
现梗塞。 固始县电业局为满足今年
迎峰度夏期间的用电需求， 加快电
网建设步伐。

6

月
28

日，投资
4701

万元的农网升级工程固始
110

千伏
根亲变电站投运， 使固始电网主变
容量由

193

兆伏安增加到
343

兆伏
安，容载比由

1.05

增加到
1.7

。

该局在积极争取国家电网建设
投入的同时， 今年投入自筹资金
1200

余万元， 购进
2

台
35

千伏主
变，容量

16000

千伏安，对五座
35

千伏变电站主变进行增容调整，利
用退役下来的

35

千伏主变，建设赵
岗

35

千伏简易变电站一座。变电站
主变的增容调整， 有效提高了固始
电网的供电能力， 确保了固始电网
大负荷运行的安全稳定。

让配网更可靠
“看电业局的施工架势，今年夏

天我们用电更可靠了。 ”

4

月
17

日，

在中原路莲花桥地段， 两部大吊车
正在进行钢管塔的吊装，

10

多名电
力安全员手拿彩旗在疏导着交通，

过往的行人看见忙碌的场面纷纷议
论着。

供电线路作为电网的“血管”，

与用电客户的生产、生活息息相关。

该局为确保今年夏季用电高峰期间
电网安全可靠运行， 投入资金

130

余万元， 对城区供电线路进行升级
改造，着力改善城区供电环境，提升
供电质量。

该局针对固始电网去年迎峰度
夏期间暴露出来的问题进行集中治
理， 对过负荷线路采取增大导线截
面、新建配电线路转移供电负荷、对
高负荷台区采取新增变压器、 更换
大容量变压器等方式提高供电能
力。今年新建改造

10

千伏主干线路
36

条，实施
574

个配电台区变压器
增容调整，新增布点

128

个台区，对

53

个台区实施低压整改。 今年前
8

个月，固始县完成供电量
5.74

亿千
瓦时，同比增长

21.2%

。配变故障率
同比减少

40%

。

提起迎峰度夏保供电， 输变电
部主任周贻红感慨道：“去年迎峰度
夏期间， 全局组织了

100

多人的抢
修队伍昼夜抢修， 抢修人员是吃不
上饭、下不了班，疲于应付。 今年我
们组织了

15

人的抢修队伍，由于抢
修工作量大幅减少， 使得我们从容
应对。 ”

让群众更满意
7

月
31

日，固始县电业局局长
张锦辉接到了这样一条短信：“张局
长你好，今年连续热了很长时间，

温度还这么高，但我们这边还没
停过电，服务也好很多，和以前相
比，简直是天壤之别，我代表用户
感谢你，你们辛苦了。 ”看到陌生
号码发来的短信， 张锦辉欣慰地笑
了。

“有电了！有电了！谢谢你们辛
苦了！ ”

10

月
29

日上午，固始县电
业局

95598

客户服务人员对前一
天故障报修的客户逐一进行回访
时，一位客户激动地说。

“您好，

95598

客户服务热线，

2

号座席员为您服务， 请问您要咨询
什么业务？”不管是酷暑炎夏还是寒
冬腊月， 固始

95598

座席员总能用
轻柔的话语、耐心的解释，如春风化
雨般拂去客户的焦虑， 用空中电波
架起供电企业与客户的连心桥。

“从接听客户电话到故障抢修，

从业扩报装到抄表收费， 时刻以微
笑面对客户， 要在最短时间内解决
客户的用电难题，以真诚、规范、方
便、快捷的服务，赢得客户的信赖和
支持， 树立企业良好形象。 ” 固始
95598

客户服务班班长王百燕告诉
笔者。

服务质量的提升， 赢得了社会
各界的广泛赞誉， 前所未有的建设
力度， 使固始电网步入快速发展的
快车道，“十二五”期间，固始电网将
形成以蓼城

220

千伏变电站为电
源、六座

110

千伏变电站为供电区，

实现北、中、南
5

个
35

千伏环网的
坚强固始电网基本框架， 为县域经
济的快速发展提供强大的电力支
撑。

喜迎十八大供电展风采之供电固始篇高伟

保险理赔人员：月光下的卫财之星
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车辆保险是人们非常熟悉的
一个险种，无论是出租车、私家车
还是大型货车、客车，都会购买保
险来保障自身的财产安全。 一位
私家车车主张先生这样对记者
说：“正是因为有了保险， 我们在
驾车时才感到安心， 虽然说谁都
不想发生意外， 但是有些事不是
以人的意志为转移的， 当不慎发
生意外时， 保险可以为我们分担
部分甚至全部的费用， 这多多少
少给了我们一些安全感。 ”关于车
辆保险， 人们所能了解的大概也
就是这些，然而，又有多少人会了
解在深夜奔忙的保险勘险员的辛
劳呢？今天，记者就带领大家走近
他们，了解他们。

小李在我市中国人民财产保
险公司已经工作五年多了， 每次
到达事故现场， 尤其是在寒冷的
深夜， 车主那种翘首企盼的眼神

让小李深刻地意识到自己责任的
重大，于是迅速对现场进行勘察，

帮助车主解决车损问题。 据小李
介绍， 冬天气温较低和降雪的时
候， 是最容易发生道路事故的时
候， 他和搭档曾经一天晚上勘查
现场

19

起。当时最远的事故地点
在

107

国道的武胜关附近， 与湖
北交界， 由于事故地点是在山区
附近，气温比市里低，而且存在弯
道，所以那里每逢恶劣天气，就是
事故多发地。 他们冒着大雪驱车
赶往事故现场， 心里其实比车主
还要着急， 因为他们能深切地体
会到车主们焦急的心情。

小李告诉记者：“我们深夜出
险，会遇到各种各样的情况，有时
候危险系数还相当的高。有一次，

一辆运载着液化石油气的外地车
辆行至鸡公山附近， 由于山区气
温低，路面结冰，不慎发生意外，

导致车上气体泄漏。 当我们接到
电话时，迅速商定勘险办法，与有
关专家一同赶往事故地点， 虽然
情况很危险， 但我们仍然坚持对
车辆各个损坏部分进行拍照取
证。 由于吸入少量气体，第二天，

我们的嗓子出现了不同程度的炎
症，干疼干咳。但是正是由于我们
成功地完成了这次勘险工作，车
主的损失降到了最低， 我们觉得
很欣慰。 ”

其实小李他们在夜里遇到的
突发状况远不止这些， 有些十分
危险，有些十分棘手，但是他们都
不辞辛苦地完成了， 保护了当事
人的财产安全。他们是“月光下的
卫财之星”，但是他们十分希望夜
晚不会接到任何报险电话， 不是
他们怕辛苦， 而是他们希望所有
车辆都平平安安地行驶在往返途
中。
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本报记者张勇喜迎十八大记者基层行“深夜中的太阳”系列报道之二 本报记者张诗琦

抓机制抓组建抓服务
市工商局力促非公经济转型发展

信阳消息（陈春景尹安伟）

今年以来，市工商局着眼提高党的
基层组织建设水平， 多措并举，有
力促进全市非公企业党建工作开
展。

抓机制。 市工商局确定了“党
组统一领导、 党工委具体负责、各
相关部门和企业积极参与”的工作
原则，建立联席会议制度，制订保
障措施， 在

152

个工商所党支部、

93

家大型企业建立了非公企业党
建工作站，选派和培训了

760

名党
建指导员，夯实了组建基础。

抓组建。 按照“无党员的抓发
展，有党员的抓组建，有组织的抓
发挥作用”， 在各级工商登记注册
窗口设立党建联络工作站，并利用

“经济户口”管理平台，实施提前介
入，帮助建立基本数据库，建立非
公企业“党员户口”，推进“流动党
员”、“隐形党员”和“口袋党员”安
家工程。 同时，引导建立企业党建
帮扶对子，开展对口帮扶工作。

抓服务。 实施增量提质工程，

深化“走万户企业，办千件实事”内
涵，走访了

5000

多户非公企业，帮
助解决在登记注册、 商标培育、

打假维权等方面存在的难题，

积极为非公企业提供农超对
接、 信息支持、 协调就业等服
务，帮助

3000

多家非公企业实
现融资

68.7

亿元， 初步实现了非
公企业党建与非公经济发展互促
共进的良好局面。

淮河源项目技术顾问小组会议召开
信阳消息（彭波杨凯）近

日，淮河源项目技术顾问小组会议
在市环保局会议室召开，会议由淮
河源项目副主任邵兵主持，技术顾
问组组长余国忠博士及专家组成
员参加了会议。

会议对淮河源项目中期评估
以来项目办的工作开展情况、新的
逻辑框架修改情况和两年工作计
划的编制等情况向与会专家作了
汇报，听取了专家的指导性意见和
建议。会议还对项目示范点的建设
方案和扶贫的基线调查方案进行
了审查。

邵兵强调，各位技术组的专家
要进一步认识淮河源项目的重大
意义， 充分发挥好技术小组的作
用，为淮河源生物多样性保护与可
持续利用提供有力的技术支撑，促
进淮河源生物多样性保护与可持

续利用工作在全市各个领域推进，

从而推进各项技术成果顺利产出，

实现淮河源项目的最终目标。

� � � �

很多人等公交车的时候都不太注意，往往站到行车道上，这不仅非常危
险，而且还会阻碍交通，让公交车不能及时停靠，尤其是在上下班高峰期。 图
为中山路一公交车停靠站，等公交车的人占了整个非机动车道。 本报再次呼
吁广大市民，为了您和他人的安全，等公交车的时候不要太靠近行车道。

本报见习记者李秋燕摄


